

ぶ そうげんしょう
「武槍幻将 ムラサキ」



【プロフィール】

愛知産業大学のある宿場町「藤川」地区の地域活性化を目的として、わたくしたちは、むらさき麦をモチーフにしたキャラクターを創出しました。

「武槍幻将ムラサキ」という名前の由来は、ここ岡崎の地が武将 徳川家康公生誕の地であり、江戸幕府を築いた勇猛な武将を多く排出していることから、「武将」という言葉を使用しています。また、徳川四天王と言われ恐れられた本多忠勝公が槍の名手であったことから、「武槍幻将ムラサキ」はその槍を武器としています。加えて地元の方々が、この地域でかつて栽培されていた古代麦の一種「むらさき麦」の栽培に成功されました。まさに「幻」の存在であった「むらさき麦」を蘇らせました。このように本多公の槍と幻のむらさき麦の復活をキャラクターデザインに色や形で織り込み、武将という文字と「槍・幻」の二文字を盛り込み、「武槍幻将」ムラサキとしました。藤川宿やこの地域が再び蘇り、賑わいのある街になることを願っています。

この件についての問合せ先

愛知産業大学造形学部デザイン科 地域共同教育センター長

大野 幾生 0564-48-4511